



社会福祉法人大阪府社会福祉事業団  
東大阪養護老人ホーム

# 『ふれあい』

発行日 令和7年1月吉日  
発行者 大西 智之  
東大阪市新上小阪11-2  
Tel : 06-6726-3031  
FAX: 06-6730-7168  
Email hoy@ace.ocn.ne.jp



新年明けましておめでとうございます。

昨年と同様に、東大阪養護老人ホームの初詣は、正月三が日に参拝できるご近所の西郡天神社にお参りに行きました。

送迎時間と参拝を含めて30分程度ですので、お身体に負担なく初詣を楽しみたいご入居者に好評を頂いています。

今年も元日・2日・3日に、晴れ渡る絶好の外出日和の中、西郡天神社初詣に29名のご入居者が参拝されました。皆様、お賽銭を入れられ、お願ひ事をされていました。

共に参拝した職員も、西郡天神社の神様に、「今年も東大阪養護老人ホームのご入居者がお元気で安心安全に過ごせますように」と願いを込めました。





毎月第4土曜日に開催している「子ども食堂」。元気な子どもたちの声が施設中に響き渡っています。

秋ごろまでカレーライスをメインに提供させてもらっていましたが、煮込みハンバーグや実際目の前で作る広島焼、焼きそばも提供させていただき、大好評でした！

また、10月にはハロウィンの仮装を、12月最後の子ども食堂では、「こども忘年会」を開催し、bingoゲーム大会を行いました！数字を見つける事がまだ難しい小さなお友達のカードを、小学生のお姉さんが一緒に見て、教えてあげる光景はとても微笑ましいものでした。

これからも食育の場だけでなく、子どもたちにとって居心地の良い場所になっていけるよう頑張っていきますので、どうぞよろしくお願い致します。





10月20日(日)に「ふれあい祭り」を開催しました。コロナ過の最中は施設のご入居者のみの参加でしたが、久しぶりに地域の方にも参加してもらいたくさんの方が来所され賑やかなお祭りとなりました。メニューもビール・ジュース・やきそば・おでん・からあげ・わたがし・パンケーキをご用意しご好評を頂きました。また、射的・スーパー ボールすくいを用意し、たくさんのお子さんが遊ばれていました。

オープニングには近畿大学吹奏楽部の学生による演奏があり、迫力のある演奏にご入居者や観覧された方々は圧倒されていました。また、民踊クラブの皆様も踊りを舞われ、日頃の練習の成果を披露されていました。今後もご入居者や地域の方々に楽しんで頂けるように企画をしていきたいと思います。



12月15日、ご入居者と一緒に新上小阪のもちつきに参加させていただきました。

とても寒い中、「よいしょ！」「はい！」と元気な掛け声と、規則正しくおもちをつく音が聞こえてきました。少しでも地域の方の力になれたら…と、餅つき名人の指導のもと、職員も一生懸命おもちをつきました。もちつき名人曰く「おもちをつく音で熟練度が分かる」そうです。

つきたてのおもちは定番の焼き餅だけでなく、きな粉餅や大根おろし餅、あたたかいぜんざいに大変身！一緒に参加させていただいたご入居者とおいしくいただきました。

この日のために準備をしていただいた地域の方々、あたたかく迎えていただき本当にありがとうございました！



### デイサービスセンター「ふれあい」

新年を迎え、インフルエンザ感染症が警戒レベルを超え、デイでも消毒、うがい、手洗い、室内換気、来所時の健康チェックを含め、毎日予防の注意喚起を実施しています。ご利用者の皆様は、夏場の暑かった時期から現在まで、休みや入院者が極わずかで元気に通い続けておられ、利用率が90%台を維持できております。新規利用の問合せや追加利用の申し出も多数ありますが、待機してもらっている状態です。ひとえに地域に「ふれあいデイ」の知名度や、「楽しそう」「融通が利く」などの評判が人から人に伝わっていっている模様で、スタッフ一同、感謝と感激の日々で従事しています。





12月25日に施設全体でクリスマス会が行われました。

東大阪大学の学生が歌を歌ってくださったり、当施設の職員と友人の方との、トーンチャイムを鑑賞しているご利用者さんと一緒に演奏したり、ベルの演奏とご利用者さんと一緒に歌ったりなど、ご利用者さんの笑顔が溢れ、楽しい時間を過ごすことが出来ました。

また、bingo大会も行われ、クリスマス会は非常に盛り上がり素敵な1日を過ごせました。





当ホーム近くにある、ひしのみ保育園の年長組さんが歌とダンスの披露をしてくださいました！

園児さんが来られる予定の1時間前から「まだかなあ」と待っておられたご入居者もおられ、ホーム全体で園児さんが来るのを楽しみに待っていました。園児さんの発表を笑顔で温かい眼差しで見守っておられ、中には涙ぐんでおられる方もおられました。園児さんからメダルのプレゼントを渡す場面は、とても微笑ましい光景でした。

ご入居者からも「また来てほしい」「本当によかったです」とのお声を沢山いただきました。これからも定期的に交流会を開催していきたいです！



## 編集後記

寒さが一段と厳しくなってきましたが、皆様はいかがお過ごしでしょうか？あっという間に新年を迎える月日が経つのがとても速く感じてしまいます。この冬はインフルエンザが猛威を振るっていますので、外出後には手洗い・手指消毒を行い感染予防に努めて頂ければと思います。まだまだ、寒い時期は続きますので、お身体ご自愛ください。